



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela acompaña y felicita al Pueblo y Gobierno del hermano Reino de Bután y se une a su celebración, por cumplirse hoy 17 de diciembre de 2017, 110 años de la Declaración de su Independencia.

Sirva esta misiva como gesto de buena voluntad del Gobierno Bolivariano para expresar nuestro mayor deseo en consolidar las relaciones entre ambos países.

Hacemos propicia la ocasión para reiterar nuestra voluntad de fortalecer los lazos políticos, de cooperación bilateral y de amistad, siempre siguiendo los principios fundamentales del respeto a la soberanía y autodeterminación de los Pueblos.

Caracas, 17 de diciembre de 2017